

**FDP**

# -Telegramm

Die Liberalen

Informationen der FDP - Fraktion Odenthal

**Liebe Leserinnen und Leser,**



ich wünsche Ihnen ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Neue Jahr.

Mit unserem letzten Telegramm in diesem Jahr möchten wir Ihnen einen Überblick über das von uns Erreichte im Jahr 2013 und unsere Ziele für 2014 geben.

Die FDP hat bei der Bundestagswahl 2013 den Einzug in den Bundestag knapp verfehlt. Der Ortsverband Odenthal wird alles dafür tun, dass die Arbeit in unserer und den anderen Kommunen hilft, die Lage der Bundespartei zu verbessern und zu einer Rückkehr der FDP in den Bundestag beiträgt.

In diesem Jahr haben wir mit vielen Entscheidungen in Odenthal dazu beigetragen, dass unsere Gemeinde finanziell, infrastrukturell und demographisch gut aufgestellt ist.

Unsere kommunale Arbeit 2013 umfasste u.a.:

- Die finanzielle Situation unseres Gemein-

dehaushalts ist derzeit zumindest befriedigend. Trotz der drohenden Gefahr einer Solidarumlage (und damit der Zahlung von Beiträgen an andere sogenannte „notleidende“ Kommunen) werden wir uns weiterhin für den Kurs einer finanziellen Konsolidierung einsetzen. Wir haben im Gemeinderat eine Klage der Gemeinde gegen das Land wegen der Solidarumlage beantragt.

- Mit der Gründung der Realschule in Odenthal haben wir den Elternwillen unterstützt und unsere Ziele eines leistungsorientierten und differenzierten Bildungsangebotes voll erreicht.
- Für Odenthal wird derzeit der Lärmaktionsplan erstellt unter Beteiligung der interessierten Öffentlichkeit. Kernpunkte des Lärmaktionsplans sind u.a. Motorradlärm und die Einführung von Geschwindigkeitsbegrenzungen. Der Versuch, den Motorradlärm mittels Rüttelstreifen in den Serpentina von Blecher nach Altenberg zu reduzieren, hat sich als unwirksam erwiesen. Herr Dr. Kühner hat daraufhin erreicht, dass die Rüttelstreifen wieder beseitigt wurden. Wir werden uns weiterhin dafür einsetzen, dass die Maßnahmen des Lärmaktionsplans in Ihrem Interesse umgesetzt werden.

*Von Walter Nobbe,  
Fortsetzung auf Seite 2*

- Für unsere Jugend haben wir uns eingesetzt und die Veranstaltung der „Odenthaler Thalfahrt“ personell und organisatorisch unterstützt.  
Den Bau der Skateranlage in Odenthal-Eikamp haben wir im Gemeinderat unterstützt. Mit dem Spatenstich am 18.10.2013 wird ein Parcours für Skater, Biker und Dirter eingerichtet. Damit ist eine weitere Attraktion für Jugendliche geschaffen worden.
- Wir haben die Schaffung und Besetzung weiterer Stellen im unterbesetzten Ordnungsamts unterstützt, damit eine der Kernaufgaben der Gemeinde besser als zur Zeit wahrgenommen werden kann.
- Wir setzen uns für die Tourismusförderung ein. So werden wir die Besetzung der vakanten Stelle eines Tourismusbeauftragten weiterhin fordern. Bisher hat diese Position keine Mehrheit im Rat gefunden.

Unsere Ziele für 2014 sind:

- Sicherheit und Ordnung in ihrem Wohnumfeld
- Stärkung der Gemeindefinanzen durch Intensivierung interkommunaler Zusammenarbeit und dauerhafte Senkung der Personal- und Sachkosten
- Einsatz für ein leistungsorientiertes und gegliedertes Schulsystem mit Berücksichtigung des Elternwillens
- Sanfter Tourismus zur Stärkung der Gemeindestruktur und Gemeindefinanzen

Helfen Sie uns, diese Ziele mehrheitsfähig zu machen und wählen Sie deshalb bei der nächsten Kommunalwahl und Europawahl am 25. Mai 2014 ihre Odenthaler FDP.



Freundliche Grüße  
Ihr  
Walter Nobbe  
(Fraktionsvorsitzender der  
FDP Odenthal)

**Haben Sie Anregungen oder Interesse die Odenthaler Politik mit zu gestalten?**

**Sie erreichen Walter Nobbe unter [nobbe@fdp-odenthal.de](mailto:nobbe@fdp-odenthal.de) oder 02174/743945 und Bernd Pugell unter [pugell@fdp-odenthal.de](mailto:pugell@fdp-odenthal.de) oder 02174/746932.**

## Liebe Bürgerinnen und Bürger,



wir freuen uns; Ihnen zwei neue Mitglieder der FDP Odenthal vorstellen zu können: Herr Thorsten Stöckert und Frau Alwine Hartwig.

Herr Stöckert wird sich in diesem Telegramm vorstellen, Frau Hartwig im nächsten. Beide Mitglieder sind bereits als sachkundige Bürger vereidigt worden und unterstützen uns tatkräftig.

Am 22.11.2014 fand die Wahlversammlung der FDP mit der Kandidatenwahl für die Kommunalwahl 2014 in Odenthal, Bürgerhaus Herzogenhof statt.

Einen wesentlichen Teil der Veranstaltung nahm die Diskussion über die kommunalpolitischen Themen in Odenthal ein. Es wurde lebhaft über die Besetzung der Position des Tourismusbeauftragten sowie über

die Möglichkeiten zur Verbesserung der Gemeindefinanzen diskutiert.

Auf die Listenplätze 1- 5 der FDP Odenthal wurden die bisherigen Gemeinderatsmitglieder bzw. unser neues Mitglied Herr Stöckert wie folgt gewählt:

1. Dr. Bernd Pugell (Ortsvorsitzender)
2. Hans-Josef Schmitz (Stellv. Orts- und stellv. Fraktionsvorsitzender)
3. Walter Nobbe (Fraktionsvorsitzender)
4. Thorsten Stöckert (Sachkundiger Bürger)
5. Dr. Dietrich Kühner (Schriftführer)



*(v.l.n.r.: Thorsten Stöckert, Walter Nobbe, Hans-Josef Schmitz, Dr. Dietrich Kühner, Dr. Bernd Pugell, Dr. Wolfgang Picht)*

Das gesamte FDP-Team wünscht Ihnen Allen ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.



Freundliche Grüße  
Ihr  
Dr. Bernd Pugell  
(Parteivorsitzender der  
FDP Odenthal)

## Thorsten Stöckert, Sachkundiger Bürger der FDP Odenthal



und Beschwerden des Rates der Stadt Köln. Weiterhin habe ich im Fraktionsarbeitskreis Kunst und Kultur sowie Gesundheit und Petition mitgearbeitet.

Mein politisches Engagement möchte ich nun gerne in den Ortsverband Odenthal einbringen. Hier ist es mir wichtig, gerade mit Blick auf die Niederlage bei der Bundestagswahl, dass der politische Liberalismus als eigenständige Kraft und nicht als Unterabteilung einer anderen Partei wahrgenommen wird.

Inhaltlich werde ich mich dafür einsetzen, den Bereich Oberodenthal zu stärken. Vor dem Hintergrund, dass es eine Wanderungsbewegung in die großen Städte gibt, muss die Attraktivität der Region Odenthal als Wohn- und Lebensumfeld erhalten bleiben. Daher gilt es insbesondere die Infrastruktur zu verbessern und umweltverträglich auszubauen. Beispielsweise muss die Nahversorgung gesichert sein und die teilweise maroden Verkehrswege wieder in einen akzeptablen Zustand versetzt werden.

Im August dieses Jahres bin ich mit dem Umzug von Köln-Ost nach Odenthal in den FDP Ortsverband Odenthal gewechselt. Ich bin 44 Jahre alt, verheiratet und Filialleiter der HypoVereinsbank in Bergisch Gladbach.

In die FDP bin ich als Student 1994 in Münster eingetreten. Für den Ortsverband Münster-Hiltrup war ich Schatzmeister, Delegierter im Kreishauptausschuss und Bezirksvertreter. Im Stadtverband Köln-Ost war ich stellvertretender Stadtverbandsvorsitzender und von 2010 bis Juli 2013 Sachkundiger Einwohner im Ausschuss für Anregungen

Im kommenden Kommunalwahlkampf werde ich mich dafür einsetzen, dass wir als FDP Odenthal wieder stark im Gemeinderat vertreten sind.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

Thorsten Stöckert